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Frage Nummer 24 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Benjamin 
Adjei 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie sieht der aktuelle Zeitplan für 
das geplante Naturkundemuseum Biotopia aus (bitte sowohl 
aktuellen Planungsstand, als auch offene Meilensteine, wie 
Baubeginn und -abschluss, Inbetriebnahme, usw. angeben), ist 
die Finanzierung für den Bau von Biotopia gesichert und kann 
es aus Sicht der Staatsregierung noch zu Verzögerungen oder 
einem kompletten Scheitern bzw. Stopp des Projektes kom-
men? 

Antwort des Staatsministeriums für Wissenschaft und Kunst 

Im Lichte der aktuellen Haushaltsentwicklungen und der galoppierenden Baupreis-
entwicklung der jüngsten Zeit und angesichts der extremen Belastungen der öffent-
lichen Haushalte durch Pandemie und Energiekrise müssen alle Investitionsvorha-
ben, auch die große Baumaßnahme Biotopia – Naturkundemuseum Bayern, auf 
einen strengen Prüfstand gestellt werden. 

Es werden deshalb aktuell die Finanzierungsfragen geprüft und die Konzepte für 
den Biotopia-Neubau überarbeitet, um dem Haushaltsausschuss des Landtages 
eine entsprechende Entscheidungsvorlage unterbreiten zu können. 

 


